

Die wichtigste deutsche Leserwahl im Spielebereich steht an, und auch diesmal entscheiden Sie über die besten Spiele und die besten Hardware-Produkte des Jahres! Neu bei den GameStars 2012: Sie küren erstmals auch die besten Let's Player.

Der große Abräumer der GameStars-Leserwahl im Jahr 2011 war Bethesda, dessen großartiges **Skyrim** nicht nur zum besten Rollenspiel für den PC und die Konsole gewählt worden war, sondern auch gleich zum insgesamt besten Spiel für beide Plattformen. Das Jahr 2012 brachte nun viele Veränderungen, auch für die Spielebranche: Indie-Studios sind auf dem Vormarsch, Let's Player etablieren sich als Massenphänomen, Kickstarter-Projekte versprechen neue Ideen oder beleben (fast) vergessene Klassiker wieder. Noch dazu ist 2012 das Jahr, in dem die spielerische Qualität endgültig nichts mehr mit dem Bezahlmodell zu tun haben muss. Denn viele Free2Play-Titel sind längst mit ihrer Abo- oder Vollpreiskonkurrenz gleichauf.

Die Kategorien

Kategorie	Sieger 2011
PC-Spiel des Jahres	The Elder Scrolls 5: Skyrim
Konsolen-Spiel des Jahres	The Elder Scrolls 5: Skyrim
Hardware des Jahres	Nvidia
Let's Player des Jahres	NEU
Action/Action-Adventure	Battlefield 3
Rollenspiel	The Elder Scrolls 5: Skyrim
Shooter	NEU
Strategie	Anno 2070
Adventure	Harveys neue Augen
Renn- und Sportspiel	Fifa 12
Online-Spiel	Battlefield 3
Mobile-Spiel	NEU
Indie und Mods	NEU
Entwickler des Jahres	Crytek

Diesem Wandel tragen wir Rechnung bei den GameStars 2012, der größten und renommiertesten Leserwahl der deutschen Spieleszene. So haben wir alte, nicht mehr aktuelle Kategorien gestrichen und neue aufgenommen – darunter die erwähnten Let's Player und die Wahl zum besten Mobile-Spiel. Außerdem schicken wir dieses Jahr erstmals von der Redaktion nominierte Spiele ins Rennen um die Gunst unserer Leser. Ganz wichtig: Zur Wahl stehen nur Spiele, die 2012 tatsächlich erschienen sind. Bereits zuvor gestartete Free2Play-Titel wie **World of Tanks** berücksichtigen wir nicht.

Ab dem 27. Dezember 2012 können Sie unter www.gamestars2012.de für die GameStars abstimmen, und zwar plattformübergreifend für PC und Konsole. Mitmachen lohnt sich, denn unter allen Umfrageteilnehmern verlosen wir einen GameStar PC im Wert von 1.300 Euro, eine Nintendo Wii U und viele weitere Preise (siehe links). Eine Jury aus über 100 Branchen-Experten stimmt außerdem über das Entwicklerstudio des Jahres ab. Dabei zählen nicht nur die Spiele, sondern auch andere Kriterien wie wirtschaftlicher Erfolg oder die Mitarbeiterzufriedenheit. Im letzten Jahr ging dieser Award übrigens an Crytek. **CHS / GR**



Zu gewinnen!

Unter allen Teilnehmern der Leserwahl verlosen wir einen **GameStar PC XL** mit pfeilschnellem Core i7 3770, 16 GByte RAM, Nvidia GeForce GTX 670 und 128-GByte-SSD-Festplatte. Gesamtwert: 1.300 Euro! Außerdem gibt's viele weitere Preise, darunter eine **Nintendo Wii U**. Natürlich nehmen nur vollständig ausgefüllte Fragebögen am Gewinnspiel teil, Mehrfach-Einsendungen werden nicht berücksichtigt.



Black Ops 2, Guild Wars 2, Mass Effect 3, Diablo 3, DayZ, FarCry 3 (von oben links im Uhrzeigersinn): Sie alle ringen um die PC-Krone 2012.